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Juan Carlos Caballero Montañés

(S'excusa la presència del president per motius d'agenda)

Grup Popular: 

Titulars:

-Sr. José María Martí Molins

-Sra. Adela García Bernal

Suplent

-Sra María del Montesanto Lizano Miguel 

Grup Compromís:

Titular:

-Sr. Andreu Soler i Salvador

Suplent

-Sr. José Martí Maicas

Grupo Socialista: 

Suplent

-Sr. Javier García Rodríguez
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Grupo Vox: 

Titular:

-Sr. Ignacio Genovés Artal

SECRETARIA

Desiré Albors Bru

A la ciutat de València, a les 19,30 hores del dia de la data, es reuneixen, degudament i
prèvia convocatòria, de mode presencial i telemàtic, els membres del Consell que es detallen  dalt
, comptant la presència de la regidora del del grup Compromís, Sra Lluïsa Notario,  representants
d'associacions veïnals, altres entitats i particulars, per a tractar els assumptes de l'ordre del dia.

En la ciudad de València, a las 19,30 horas del día de la fecha, se reúnen, debidamente y
previa convocatoria, de modo presencial y telemático, los miembros del Consejo que se detallan
arriba , contando la presencia de la concejal  del grupo Socialista, del grup Compromís, Lluisa
Notario, representantes de asociaciones vecinales, otras entidades y particulares, para tratar los
asuntos del orden del día.
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1 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació, si és el cas, de l'acta de la sessió anterior.
Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior.

Sotmesa l'acta de la sessió anterior a votació s'aprova per unanimitat.

Sometida el acta de  la sesión anterior a votación se aprueba por unanimidad.

2 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Aprovació de les propostes elevades pels grups de treball, si és el cas.
Aprobación de las propuestas elevadas por los grupos de trabajo, en su caso.

Pel portaveu del grup Popular , Jose María Martí Molins s'informa que en el següent grup
de treball es decidirà:

"1º ESTUDIAR EN PRÓXIMOS GRUPOS DE TRABAJO LA POSIBILIDAD DE
CONTAR CON DOS JURADOS DIFERENTES PARA LAS DOS CATEGORÍAS, UNO
PARA TRADICIONAL Y OTRO PARA MODERNO O DISEÑO

2º RESERVAR 3.300,00 EUROS PARA REALIZAR UNA ACTIVIDAD DESTINADA
A PERSONAS MAYORES, LA ACTIVIDAD SE DECIDIRÁ EN PRÓXIMOS GRUPOS DE
TRABAJO."

3 RESULTAT / : - / RESULTADO -
ASSUMPTE / :ASUNTO
Elecció dels premiats institucionals de la Junta d'Abastos 2025
Elección de los premiados institucionales de la Junta d'Abastos 2025

Després d'haver-se valorat totes les candidatura presentades davant el grup de treball,
celebrat a aquest efecte, s'aprova per unanimitat dels vocals de la Junta, representants dels grups
polítics , la següent proposta:

Tras haberse valorado todas las candidatura presentadas ante el grupo de trabajo, celebrado
al efecto, se aprueba por unanimidad de los vocales de la Junta, representantes de los grupos
políticos , la siguiente propuesta:

GUANYADORS PREMIS INSTITUCIONALS J.M. ABASTOS   2025/GANADORES
PREMIOS INSTITUCIONALES JM ABASTOS 2025.

  EN AGRAÏMENT A LA SEUA CONTRIBUCIÓ A LA MILLORA SOCIAL,
ECONÒMICA I CULTURAL DEL DISTRICTE D’ABASTOS./EN AGRADECIMIENTO A SU
CONTRIBUCIÓN A LA MEJORA SOCIAL, ECONÓMICA Y CULTURAL DEL DISTRITO DE
ABASTOS.

PERSONA INSIGNE DEL DISTRITE  D'ABASTOS 2025 
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Mº DOLORES CORREA PINOSO

PERSONA JURIDICA DEL DISTRITE D'ABASTOS 2025 (2 PREMIADOS EX
AEQUO POR EMPATE TÉCNICO)

A.V. LA ROQUETA

C.A.EE.AA.PP.CENTRE PROFESSIONAL DE DANSA VALENCIÁ

COMERCIO HISTÓRICO EXTRAMURS 2025

FARMACIA MAIQUES ASPAS

COMERCIO HISTÓRICO OLIVERETA 2025

BELMAR FOTÓGRAFOS.

4 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : E-89SOC-2025-000008-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ subscrita per la vocal Penélope Teruel Recio, en el seu nom i el del grup Socialista,
sobre Centre Cívic Tres Forques.
MOCIÓN suscrita por la vocal Penélope Teruel Recio, en su nombre y el del grupo Socialista,
sobre Centro Cívico Tres Forques.

MARIA PEREZ HERRERO - REGIDOR/A - PLE MUNICIPAL

MOCION QUE PRESENTA LA VOCAL PENÉLOPE TERUEL RECIO AL CONSEJO
DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

El barrio de Tres Forques, integrado en el distrito de L’Olivereta, es una de las zonas con
mayor densidad de población de València. Su vecindario, diverso, activo y participativo, lleva
años reclamando infraestructuras públicas adecuadas para desarrollar actividades comunitarias,
culturales, sociales y formativas.

Desde hace tiempo, tanto la ciudadanía como las entidades sociales del barrio exigen la
creación de un centro cívico que ofrezca unos espacios polivalentes y accesibles para
asociaciones, colectivos, personas mayores, jóvenes y, en general, para toda la población.

Durante el pasado mandato, el Ayuntamiento de València manifestó públicamente su
voluntad de construir dicho centro, reconociendo la carencia de equipamientos sociales y
culturales en Tres Forques. Sin embargo, el actual equipo de gobierno, pese a coincidir en la
necesidad de esta dotación, aún no ha finalizado el trámite de cesión con la Generalitat, estando
paralizado por parte del Ayto. Asimismo, tampoco ha iniciado el proyecto ni ha hecho públicos
los plazos.

Desde el Grupo Socialista de la Junta Municipal de Abastos, órgano de representación de
los barrios de la zona y canal de participación ciudadana, consideramos urgente que el
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Ayuntamiento retome este compromiso y avance de inmediato para hacer realidad una demanda
justa y largamente esperada.

Por todo ello, se solicita:

PRIMERO. Que el Ayuntamiento de València con carácter urgente, retome el trámite de
cesión de la parcela de la Generalitat e inicie a continuación los trámites necesarios para la
construcción del centro cívico en Tres Forques, cumpliendo así el compromiso adquirido con el
vecindario. 

SEGUNDO. Que el Aytuntamiento de València informe públicamente a esta Junta
Municipal y a la ciudadanía del calendario previsto para el inicio de las obras.

TERCERO. Que el Aytuntamiento de València impulse un proceso participativo con las
asociaciones vecinales, entidades sociales y vecinos de Tres Forques para definir los usos,
programas y servicios que ofrecerá el centro cívico, asegurando que responda a las necesidades
reales del barrio.

Intervé un representant de l'Associació veïnal Tres Forques que sol·licita que es
construïsca   el centre cívic i una vegada construït que es dedique a ús dels veïns del barri,
sol · l ic i ten  ser  rebuts  pel  regidor  d 'urbanisme.

A continuació defensa la moció el vocal del grup socialista Javier García Rodríguez , que
r e p r o d u e i x  l a  m o c i ó  p r e s e n t a d a .

El Vicepresident cedeix la paraula al portaveu del grup Compromís Andreu Soler i Salvador que
indica que votarà a favor de la moció:

"Des del nostre grup municipal volem expressar el nostre suport a la moció presentada per
a la construcció del Centre Cívic al barri de Tres Forques, una infraestructura llargament
reivindicada pel veïnat i les entitats socials del districte de L’Olivereta.

Tres Forques és una de les zones amb més densitat poblacional de València, amb una
estructura social diversa, activa i amb un fort teixit associatiu. L’absència d’un espai cívic públic
limita greument la capacitat d’aquestes entitats i del veïnat per organitzar activitats culturals,
socials i educatives que fomenten la convivència i la cohesió social.

Durant el passat mandat, l’Ajuntament reconegué públicament la necessitat de dotar al
barri d’aquest centre cívic i manifestà la seua voluntat de construir-lo. Tanmateix, l’actual govern
ha paralitzat el procés de cessió de la parcel·la per part de la Generalitat i no ha avançat en cap
dels tràmits següents. És imprescindible exigir el compliment dels compromisos adquirits amb la
ciutadania."

.

El Vicepresident dona la paraula al portaveu del Partit Popular, José María Martí Molins
que diu:
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"  En el propio texto de la moción se reconoce expresamente que lo único que hizo el
anterior Equipo de Gobierno –como en tantos otros casos- fue manifestar la voluntad de construir
un centro cívico. Éste es el legado del anterior Gobierno municipal tras ocho años de mandato:
una mera declaración de voluntad, según se recoge en la moción presentada.Y ahora, quienes
formaban parte de ese mismo Gobierno municipal (el Grupo Socialista y Compromís, si apoya la
moción), no solo piden que se lleve a cabo la cesión de la parcela por parte de la Generalitat,
sino, además, que se liciten las obras de construcción y se definan los usos.

Habrá que ir paso a paso. La Delegación de Participación, Acción Vecinal y Pedanías es
conocedora de esta petición vecinal tras las distintas reuniones mantenidas con la Asociación
Vecinal de Tres Forques, en las que ya se manifestó que se iban a mantener las oportunas
conversaciones con la Consellería de Sanidad, acerca de la posible cesión de la parcela en la que
podría ubicarse el Centro Cívico.Estas conversaciones se han iniciado ya y se van a seguir
manteniendo, a fin de concretar la posibilidad o no de dicha cesión, en función de las necesidades
de suelo de la Consellería de Sanidad. Éste es el punto en el que nos encontramos.Y una vez se
resuelva esta primera cuestión -si es que finalmente existe disponibilidad de ese suelo para la
construcción del Centro Cívico- será el momento de abordar los estudios y la planificación
técnica y administrativa correspondiente para contratar la redacción de proyectos y,
posteriormente, la licitación de las obras. En definitiva, en la fase en la que nos encontramos, sin
conocer todavía la disponibilidad del suelo, muy difícilmente se pueden establecer calendarios de
obras.Y lo mismo cabe decir respecto de la definición de usos, que deberá abordarse cuando se
conozca la disponibilidad del suelo y las características mínimas del posible edificio a
construir.De acuerdo con lo expuesto, se formula la siguiente PROPUESTA ALTERNATIVA:

PROPUESTA ALTERNATIVA 

"Proseguir las conversaciones ya iniciadas con la Consellería de Sanidad, sobre la posible
cesión al Ayuntamiento de València de la parcela situada junto al Centro de Salud de Tres
Forques, para la construcción de un Centro Cívico."

Després d'un breu debat es procedeix a la votació de la moció alternativa:

"Prosseguir les converses ja iniciades amb la Conselleria de Sanitat, sobre la possible
cessió a l'Ajuntament de València de la parcel·la situada al costat del Centre de Salut de Tres
Forques, per a la construcció d'un Centre Cívic."

vots a favor : 4 ( 3 PP 1 VOX)

vots en contra: 3 (2 Compromís 1 PSOE)

QUEDA APROVADA PER MAJORIA LA MOCIÓ ALTERNATIVA.

"Prosseguir les converses ja iniciades amb la Conselleria de Sanitat, sobre la possible
cessió a l'Ajuntament de València de la parcel·la situada al costat del Centre de Salut de Tres
Forques, per a la construcció d'un Centre Cívic"
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5 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : E-89SOC-2025-000008-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ subscrita per la vocal Penélope Teruel Recio, en el seu nom i el del grup Socialista,
sobre la Convivència.
MOCIÓN suscrita por la vocal Penélope Teruel Recio, en su nombre y el del grupo Socialista,
sobre la Convivencia.

MARIA PEREZ HERRERO - REGIDOR/A - PLE MUNICIPAL

MOCIÓN QUE PRESENTA LA VOCAL PENÉLOPE TERUEL RECIO AL CONSEJO
DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Desde hace un tiempo, venimos recibiendo información por parte de vecinos de distintos
distritos pertenecientes a la Junta de Abastos sobre el deterioro de la convivencia en nuestros
barrios. Cada vez con mayor frecuencia, se presentan situaciones que dificultan el uso y disfrute
de la vía pública por parte de nuestros conciudadanos.

Se denuncian con frecuencia actividades de  , que suelen derivar en altercados,botellón
ruidos molestos, música a alto volumen desde vehículos estacionados, así como la aparición de
pintadas y daños al mobiliario urbano. A esto se suman las constantes quejas por la suciedad
generada por mascotas cuyos dueños no recogen sus necesidades, sin que exista un control
efectivo sobre esta práctica.

Otro problema recurrente es el uso indebido de las zonas de estacionamiento regulado
(naranja y verde), por parte de personas no autorizadas, incluso en horarios reservados
exclusivamente para residentes. Además, se observa una preocupante falta de limpieza general en
los barrios, especialmente en los alrededores de los contenedores de basura.

Todos estos problemas contribuyen a una creciente sensación de incivismo. No obstante, es
importante destacar que el origen no radica en la seguridad como tal, sino en el deterioro de la
convivencia en el espacio público. Se trata, por tanto, de conflictos de convivencia, más que de
delincuencia o criminalidad.

Los vecinos, cansados de esta situación, han presentado reiteradas quejas a la Policía Local
y a través de la página web del Ayuntamiento, sin que hasta ahora se hayan observado mejoras
significativas.

Como ejemplo ilustrativo, aunque estos problemas afectan en mayor o menor medida a
todos los barrios de la Junta de Abastos, podemos mencionar el caso del barrio de La Roqueta. Al
contar con dos grandes establecimientos de ocio nocturno y zonas de aparcamiento cercanas al
centro, este barrio sufre con especial intensidad todos los problemas de convivencia antes
señalados.

Cabe recordar que hace ya 14 meses, la alcaldesa Catalá anunció la creación de una Unidad
de Policía Local especializada en convivencia, compuesta por 150 agentes, así como la
elaboración de una nueva ordenanza municipal al respecto. Sin embargo, hasta la fecha no se han
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1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

observado avances reales. Los anuncios deben ir acompañados de acciones concretas. Lo mismo
ocurre con la Policía de Barrio, que, aunque se supone que ya existe, no se percibe su presencia
en las calles.

Por todo lo expuesto, y con el objetivo de proteger y recuperar la convivencia en nuestros
barrios, se  :SOLICITA

PRIMERO: La elaboración de un plan de reuniones entre las asociaciones vecinales y los
expertos municipales en materia de convivencia, con el fin de recoger de forma detallada
los problemas específicos de cada barrio.
SEGUNDO: Que el Ayuntamiento se comprometa públicamente a implementar medidas
concretas para mejorar la convivencia en los barrios afectados.
TERCERO:  Que los expertos del Ayuntamiento realicen un seguimiento periódico del
estado de la convivencia en los distritos, en coordinación con las asociaciones vecinales.
CUARTO: Que se consulte a las asociaciones vecinales sobre los contenidos que debería
contemplar una Ordenanza de Convivencia adecuada, y que esta sea modificada y, sobre
todo, aplicada de forma efectiva.
QUINTO: Que se refuerce y revitalice la Unidad de Policía de Barrio, garantizando que
cumpla con las funciones para las que fue creada. 

Defensa la Moció Javier García Rodríguez, vocal del grup Socialista, en els mateixos,
termes, que ha sigut presentada .

A continuació pren la paraula Andreu Soler i Salvador,portaveu del grup Compromís:

"Des del grup municipal Compromís volem manifestar el nostre suport a la moció
presentada per a la millora de la convivència als barris de la Junta Municipal d’Abastos. 

La convivència no és només absència de conflictes, sinó la capacitat d’una comunitat per
conviure des del respecte i la corresponsabilitat. L’ús incívic de l’espai públic (com sorolls
nocturns, deteriorament del mobiliari urbà, incivisme en la tinença de mascotes o el mal ús de
zones d’estacionament) posa en perill aquest equilibri. Cal una resposta institucional clara,
coherent i participativa.

La nostra postura és clara: les ordenances existeixen per garantir els drets col·lectius i
individuals. Per això, és fonamental que l’Ajuntament no només legisle, sinó que vetlle
activament pel compliment de les normes de convivència. La Policia Local és l’instrument clau
per garantir aquest compliment, actuant com a agent de proximitat, mediació i, quan cal, sanció.

Reforçar la Policia de Barri i fer-la visible i present, no com a cos repressiu sinó com a
garant de l’ordre i la convivència, és una aposta que compartim i considerem urgent.

Una convivència real i duradora només pot construir-se amb la implicació directa de la
ciutadania. Recolzem plenament la proposta de crear un pla de reunions entre associacions
veïnals i experts municipals per identificar problemes concrets. Aquesta diagnosi participada ha
de servir com a base per a les polítiques públiques que se n’originen.
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Els anuncis institucionals, com la creació d’una Unitat de Convivència o la Policia de
Barri, han d’anar acompanyats d’accions tangibles, recursos i planificació. No n’hi ha prou amb
bones intencions. És hora d’actuar per defensar els drets de totes les persones a viure en barris
segurs, nets i respectuosos.

Fem una crida al conjunt de forces municipals perquè s’hi sumen i facen possible una
València on la convivència siga un valor compartit i efectiu."

El Vicepresident cedeix la paraula a Patricia Llorens, vocal del Partit Popular, que
argumenta la presentació d'una moció alternativa:

"Con el fin de valorar adecuadamente el contenido de su moción, debemos partir de las
actuaciones que por parte de la PLV se han realizado en los diferentes barrios de la presente
Junta Municipal de Abastos, relacionadas con aquellos aspectos propios de la convivencia a los
que usted alude: (se adjunta tabla que entrega a Presidencia para que conste en el acta)   

Si atendemos a las anteriores cifras, se comprueba fácilmente que aquellas actitudes que
como usted bien dice, afectan a una normal convivencia o a un uso pacífico del espacio público,
son objeto de vigilancia y control por parte de la Policía Local de Valencia.Por citar un solo
ejemplo (quizás el mas significativo) en materia de botellón en lo que llevamos de año se han
realizado 154 intervenciones. Por ruidos, el total de actuaciones asciende a 487 intervenciones.
Por suciedad, animales y suciedad generadas por mascotas, 258 actuaciones. Por conflictos de
convivencia tanto en espacios públicos privados un total de 680 intervenciones...

Igualmente consta que se mantienen reuniones con asociaciones vecinales. Lo cierto es que
el contacto con el tejido social de los barrios de toda la ciudad es fluido y constante, existiendo
diversas reuniones tanto a nivel de mandos de las unidades policiales y de las unidades de
proximidad de la zona con asociaciones vecinales, como reuniones a nivel de concejalía para
atender la demandas que plantean las asociaciones vecinales de toda la ciudad en materias de
diversa índole, y entre ellas, las que tienen que ver con la mejora de la convivencia.Por tanto, las
anteriores cifras ponen de manifiesto que en la actualidad ya se existen mecanismos y
actuaciones concretas encaminadas a llevar a cabo un control y seguimiento de aquellas actitudes
que representan un problema para una adecuada convivencia y disfrute pacífico del espacio
público, por lo que su propuesta en este sentido es una reiteración de lo que se viene ralizando de
forma habitual y sistemática en los barrios pertenecientes a la Junta Muncipal de Abastos, y en el
resto de la ciudad.De hecho, y en la medida en que usted cita el barrio de La Roqueta, le
informarnos que en apenas cuatro meses y medio se han impuesto 34 denuncias por diferentes
conceptos a los establecimientos de pública concurrencia, y se han realizado un total de 94
intervenciones en locales comerciales, por materia de ruido, etc:

De lo expuesto hasta el momento se pone de manifiesto que en materia de convivencia
ciudadana, la PLV, a través de la policía de proximidad, ya está tomando medidas orientadas a
mejorar la convivencia en los diferentes barrios de Valencia. Actuaciones que se verán reforzadas
con la incorporación de nuevos agentes a la policía de barrio, cuando finalicen el periodo de
prácticas que recientemente han iniciado. Por tanto, las promesas efectuadas en este ámbito, sin
lugar a dudas se cumplen.El plan de acción policial siempre se encuentra en estado de mejora con
el fin de proporcionar el mejor servicio al ciudadano.Llamativa resulta su argumentación sobre la
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policía de barrio, puesta en marcha por un gobierno del partido popular y que el gobierno del
Rialto dejó morir poco a poco sin dotarle de recursos. Será una vez más un gobierno popular el
que recupere la policía de barrio en todos los barrios de la ciudad en cuanto la última promoción
de policías acabe el periodo de prácticas que está realizando.Además hay que destacar que a las
asociaciones vecinales ya se les tiene en consideración en materia policial y de convivencia, a
través de las reuniones que se mantiene de forma periódica o a demanda de cada una de ellas, por
lo que sus demandas en materia de convivencia sin duda alguna se tendrán en consideración en
toda regulación que se acometa a nivel municipal en materia de convivencia, y siempre dentro
del marco de la legalidad ordinaria.Por lo que respecta a la futura ordenanza de convivencia
conviene precisar que ustedes hablan de su “modificación”, cuando la realidad es que ustedes no
aprobaron ninguna ordenanza de convivencia. En todo caso la que este Gobierno elabore será
sometida a los trámites normativamente establecidos y, entre ellos, el trámite de audiencia.En
relación con el uso indebido de las zonas de estacionamiento regulado (naranja y verde), por
parte de personas no autorizadas, procede indicar que desde el inicio del vigente contrato del
Servicio de estacionamiento regulado en la vía pública de la ciudad de València, en mayo de
2021, se dispone de vehículos de vigilancia y terminales electrónicos que gestionan los
controladores que realizan las comprobaciones mediante lectura de la matrícula del vehículo.
Entre otras cosas, esto supone que:- No es obligatorio disponer de ticket físico ni colocar éste en
lugar visible en el vehículo.- No es indispensable, aunque sí recomendable, disponer de la tarjeta
física con el distintivo de residente ni colocarla en el vehículo de manera que se muestre
visible.Por tanto, que no exista ticket o tarjeta visible en los vehículos estacionados, no implica
que éstos no estén autorizados a aparcar en las zonas de estacionamiento regulado.Se pone
también de manifiesto que el Servicio de Movilidad ha facilitado a Policía Local los medios
necesarios para comprobar si un vehículo estacionado en zona regulada dispone de autorización
para hacerlo o no.Asimismo a finales de 2023 la ORA azul se redujo en 3 horas (de 2 a 4 y de 8 a
9) que supone una reducción del 25%.Por tanto en principio las multas deberían de haberse
reducido en la misma proporción.Sin embargo el promedio de multas mensuales en 2023 en
València fue de 12.356 y en 2024 fue de 10.173, lo que supone una reducción de 2.183 (
-17,67%). Por tanto un 7,33% más de multas que lo esperado, ya que lo previsible hubiera sido
una reducción de multas del 25%, cuando se redujo sólo un 17,67%.Eso significa que el control
se ha intensificado por cuanto el promedio mensual esperado aplicando la reducción del 25% del
horario es de 9.456 multas mensuales, cuando ha sido de 10.173.

A la vista de lo anterior se propone la siguiente MOCIÓN ALTERNATIVA:

  "Continuar potenciando la mejora en la actuación de diferentes servicios municipales,
entre ellos el de la Policía Local de València, y con el tejido asociativo vecinal de los diferentes
barrios de Valencia, con el fin de mejorar la convivencia en nuestra ciudad, a la vez que se
impulsan los trámites para aprobar una ordenanza de convivencia ciudadana y de respeto al
espacio público, acorde con las necesidades actuales de la ciudad de Valencia."

Se sotmet a votació la moció alternativa que desprén el següent resultat:

Vots a favor : 4 (3 PP 1 VOX)

Vots en contra:0

Abstencions: 3 ( 2 Compromís 1 PSOE)
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Queda aprovada per majoria la que diu:moció alternativa 

"Continuar potenciant la millora en l'actuació de diferents serveis municipals, entre ells el
de la Policia Local de València, i amb el teixit associatiu veïnal dels diferents barris de València,
amb la finalitat de millorar la convivència a la nostra ciutat, alhora que s'impulsen els tràmits per
a aprovar una ordenança de convivència ciutadana i de respecte a l'espai públic, d'acord amb les
necessitats actuals de la ciutat de València." 

6 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 17
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ que subscriuen, conjuntament el portaveu Andreu Soler i Salvador i la vocal Nieves
Grau Martínez, en el seu nom i en el del grup municipal Compromís sobre neteja deficient en
els districtes de la Olivereta i Extramurs.
MOCIÓN que suscriben, conjuntamente el portavoz Andreu Soler i Salvador y la vocal Nieves
Grau Martínez, en su nombre y en el del grup municipal Compromís sobre limpieza deficiente
en los distritos de la Olivereta y Extramurs.

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: NETEJA DEFICIENT ALS DISTRICTES DE L’OLIVERETA I
EXTRAMURS

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL NIEVES GRAU MARTÍNEZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

La neteja s’ha convertit en el principal problema a la ciutat de València. Segons les dades
del darrer baròmetre municipal, és per al 13,4% dels veïns i veïnes el principal problema de
València des que va prendre possessió l’actual govern de PP i Vox. A més a més, respecte
la neteja de carreres el percentatge ciutadà que considera que ha empitjorat puja fins al 30,8% i,
sobre l’arreplegada del fem, el 17,7% diu que ha empitjorat. Tot açò són dades prèvies a la
DANA, és a dir, que no tenen en compte les greus conseqüències que esta catàstrofe va ocasionar
també sobre el funcionament dels serveis públics.

La situació és especialment preocupant en l’àmbit dels districtes objecte d’esta Junta
Municipal. Així, en els barris d’Olivereta i Extramurs, la falta de neteja és un dels principals
problemes per a la ciutadania i on les dades públiques mostren un descontent ciutadà que assoleix
el 13% i el 14% respectivament.

Els exemples que els veïns i veïnes tenen per a censurar la brutícia a la nostra ciutat són
múltiples. Al districte d’abastos les restes d’orins i excrements de coloms en l’antic mercat
d’abastos i la brutícia que s’acumula las voltants del complexe han estat queixes recurrents per
part del veïnat. En el barri de la Petxina, el passatge que connecta el carrer de María Micaela amb
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la plaça Horticultor Corset sol estar sempre molt brut i amb excrements de coloms, al igual que el
parc.

En Olivereta, el parc de la plaça d’Artur Piera, esta destrossat i brut , convertint-se en un
lloc perillós i insalubre per als xiquets que juguen allí diàriament.

Són coneguts, i han estat abordats en aquesta Junta Municipal, els problemes derivats de la
proliferació de coloms en diferents àrees del Districte (Carrer Gabriel Miró cantonera amb el
Carrer Martí la Humà o el esmentat passatge que connecta amb el Carrer santa Maria Micaela)
derivada de de la gestió ineficaç de la població de coloms. D’acord amb les dades dels darrers
informes municipals, hi ha hagut un augment en més d’11.000 exemplars de coloms a València
des de l’any 2022. Qüestió que explica la quantitat de queixes ciutadanes enregistrades per este
tema i és causat per l’abandonament que l’actual govern del PP i Vox han fet del mètode de
control ètic que vam impulsar des dels governs de Compromís en els darrers mandats. Amb el
Pla de gestió de l’avifauna urbana que impulsàrem des de 2015 no sols garantírem la gestió ètica
i responsable amb els animals sense sacrifici indiscriminat, sinó que va donar molt bons resultats
quant a reducció de la població de coloms a València. En concret, un decreixement de més del
30% i la consolidació d’un pla eficaç que consistia en una pluralitat d’accions com la introducció
de colomers ecològics, la distribució de pinso esterilitzant per als coloms i un treball de mediació
i inspecció municipal per tal d’evitar un descontrol de la població en naus i edificis abandonats.
Tot això sumat a un gran esforç en campanyes de conscienciació ciutadana.

Ara, el govern del PP acaba d’anunciar la supressió d’alguns dels punts de distribució de
pinso esterilitzant i la redistribució d’altres, sense cap mesura nova a banda de la captura
d’exemplars i distribució en altres municipis propers, que ja es demostra completament ineficaç.

De nou, l’augment de la població de coloms en la ciutat ha tingut una especial incidència
en el nostre districte. Els valencians i valencianes paguem els nostres impostos i el mínim que ha
de garantir el govern municipal és que els carrers de la ciutat estiguen nets i presenten un aspecte
decent.

Per tot això, des de Compromís volem denunciar este augment clar i evident de la brutícia
a la ciutat i proposar alternatives per tal de millorar la situació que vivim els veïns i veïnes. El PP
va anunciar en campanya electoral que venia a solucionar el problema de la neteja però la realitat
és que els valencians diuen que la neteja està pitjor i que la ciutat està més bruta ara que abans,
com demostren els propis baròmetres municipals.

Per tot allò exposat, des de Compromís proposem:

1. Que l’Ajuntament duga a terme una anàlisi i avaluació de la situació de la neteja als
barris de l’àmbit de la Junta d’Abastos amb l’objectiu de reforçar tots els mitjans i recursos
necessaris per tal de fer front als problemes detectats d’insuficient recollida d’estris i manca de
de baldeig.

2. Que l’Oficina de Benestar Animal impulse el Pla de Gestió Ètica d’Avifauna urbana per
tal de valorar la redistribució i l’augment dels punts dispensadors de pinso estirilitzant en punts
estratègics de la ciutat, així com l’actuació municipal de mediació i requeriment en edificis
abandonats amb implantació de coloms.
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El Vicepresident cedeix la paraula a Pep Marti, vocal del grup Compromís que llig la
mateixa

A continuació defensa la moció alternativa plantejada Adela García Bernal , vocal del grup
Popular que diu:

"El análisis y evaluación de la situación de la limpieza de estos Barrios se realiza
constantemente, mediante inspecciones sistemáticas municipales de todas las vías públicas, en
puntos con mayor recurrencia de incidencias de limpieza de manchas, orinas, excrementos de
palomas y otras, de recogida de trastos y residuos voluminosos, y de restos fuera del contenedor,
por falta de colaboración o rebusca de personas con economía precaria.

En relación al baldeo y limpieza con agua se informa que con el nuevo contrato de
limpieza se ha pasado de un periodo medio de actuación en todos los puntos y calles de 21 días a
15 días. Este periodo es incluso semanal o menor en puntos con excrementos de palomas, con
orinas, manchas y otras.

En relación a la recogida de trastos, muebles y otros residuos voluminosos, está previsto
aumentar los servicios en la revisión programada para este año.

Es importante reseñar que a pesar de que según el último barómetro municipal de
diciembre del año 2024, la falta de limpieza es el principal problema para el 13,4% de la
ciudadanía, esta cantidad se ha mejorado disminuyendo 6,2 puntos porcentuales desde el anterior
barómetro municipal de diciembre del año 2022, en el cual la falta de limpieza ya era el principal
problema para 19,6% de la ciudadanía.

Además, si continuamos comparando estos dos últimos barómetros municipales de
diciembre del año 2022 y del 2024, los datos han mejorado, destacando los siguientes:

- La cantidad de la ciudadanía que considera que la limpieza de las calles ha empeorado se
ha reducido 10,3 puntos porcentuales, pasando del 41,1% en 2022 al 30,8% en el 2024.

Por tanto plantea la siguiente Moción alternativa:

Que a partir del mapeo y censo real de población de palomas en la ciudad que se ha
contemplado en el nuevo contrato de gestión y control de la avifauna urbana, se planifique una
estrategia integral que abarque todas las herramientas para la contención y control de la
población de palomas:

- Por un lado, la relocalización de los piensos esterilizantes, eliminando los que se ha
demostrado ineficaces y también reubicando aquellos que se encuentren en los mercados
municipales

.- En segundo lugar, el uso de herramientas disuasorias como sonidos y captura controlada
y traslado a palomares ecológicos.
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- Actuación y control en edificios que se convierten en “palomares improvisados” a través
de las comunidades de vecinos para que mantengan limpias y revisadas dichas fachadas y
viviendas

.- Establecer con técnicos de patrimonio cultural los mecanismos de protección adecuados
para protegerlos adecuadamente.

- Acompañar todas las acciones de una campaña de concienciación ciudadana sobre el
“error” de alimentar a las palomas que pueden provocar aparición de plagas, problemas de salud
y desplazar

Regular y tipificar sanciones en las ordenanzas municipales para evitar la alimentación
descontrolada de las palomas.

Després d'un breu debat, en el qual tant Compromís com PSOE, al·leguen que la moció
alternativa es dedica principalment als coloms i no a la neteja en general se sotmet a votació la
moció alterntiva :

Vots a favor: 4 (3 PP 1 Vox).

Vots en contra: 3 (2 Compromís 1 PSOE)

Queda aprovada la moció alternativa per majoria

 Moció alternativa aprovada:

Que a partir del mapatge i cens real de població de coloms a la ciutat que s'ha contemplat
en el nou contracte de gestió i control de l'avifauna urbana, es planifique una estratègia integral
que abaste totes les eines per a la contenció i control de la població de coloms:

- D'una banda, la relocalització dels pinsos esterilitzants, eliminant els que s'ha demostrat
ineficaços i també reubicant aquells que es troben en els mercats municipals

- En segon lloc, l'ús d'eines dissuasives com a sons i captura controlada i trasllat a colomars
ecològics.

- Actuació i control en edificis que es converteixen en “colomars improvisats” a través de
les comunitats de veïns perquè mantinguen netes i revisades aquestes façanes i habitatges

- Establir amb tècnics de patrimoni cultural els mecanismes de protecció adequats per a
protegir-los adequadament.

- Acompanyar totes les accions d'una campanya de conscienciació ciutadana sobre el
“error” d'alimentar als coloms que poden provocar aparició de plagues, problemes de salut i
desplaçar

Regular i tipificar sancions en les ordenances municipals per a evitar l'alimentació
descontrolada dels coloms.
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7 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 16
ASSUMPTE / :ASUNTO
MOCIÓ que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i la vocal Nieves
Grau Martínez, en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre deficiències en
el Grup 8 de març.
MOCIÓN que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i la vocal Nieves
Grau Martínez, en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre deficiencias en
el Grupo 8 de marzo.

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: DEFICIÈNCIES AL GRUP 8 DE MARÇ 

 

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL NIEVES GRAU MARTÍNEZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

 

El grup de vivendes 8 de març (abans Antonio Rueda), situat al costat del parc de l'Oest,
presenta des de fa anys greus deficiències especialment en els passadissos d'accés als habitatges.
Estos espais, d'ús quotidià per a centenars de veïns i veïnes, pateixen una deterioració progressiva
que compromet la seguretat, l'accessibilitat i la qualitat de vida de la comunitat.

Entre les principals deficiències es troben nombroses trapes dels conductes d'aigua
trencades, amb forats en l'asfalt que comprometen la seguretat dels vianants. La perillositat d'esta
situació ha obligat als propis veïns i veïnes a realitzar reparacions provisionals per a evitar
accidents. Esta realitat afecta especialment a persones amb diversitat funcional, persones majors i
famílies amb carros de bebé, per als qui transitar per estos passadissos representa una dificultat
contínua. (adjuntem fotos)

A estos problemes d'accessibilitat se suma un enllumenat que últimament genera
problemes de funcionament en algunes zones del barri. Moltes de les lluminàries existents són
obsoletes o no funcionen correctament el que pot dificultar la visió.

Estes mancances, persistents en el temps, evidencien un problema estructural que necessita
una intervenció integral i urgent per part de l'Ajuntament de València.
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És per això que, des del Grup Municipal Compromís, presentem les següents propostes
d’acord:

1. Instar les Regidories competents en accessibilitat urbana, manteniment d'infraestructures
i enllumenat públic, a realitzar una auditoria integral del grup de vivendes, especialment dels
passadissos d'accés als habitatges.

2. Procedir, amb caràcter urgent, a la reparació o substitució de les trapes deteriorades, així
com al condicionament del paviment, eliminant els obstacles que dificulten el trànsit.

3. Garantir el compliment de la normativa vigent en matèria d'accessibilitat universal,
assegurant que tots els veïns i veïnes puguen circular sense barreres per estes zones d'ús comú.

4. Realitzar una revisió completa del sistema d'enllumenat i procedir a la seua renovació o
millora, assegurant una il·luminació adequada i eficient.

5. Informar l'associació de veïns i veïnes sobre el calendari d'actuacions, terminis i avanços
de les intervencions.
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Defensa la moció Andreu Soler i Salvador, portaveu del grup Compromís que llig la
mateixa

A continuació José María Martí Molins, portaveu del grup Popular, defensa la següent
argumentari en favor de la moció alternativa:

" En respuesta a su moción presentamos la siguiente moción alternativa:

  Que el  Servicio de Obras y Mantenimiento de Infraestructuras en el ámbito de sus
competencias de mejora de accesibilidad, reparación de trapas y mantenimiento de vías y/o
accesos peatonales de propiedad municipal continúe actuando sobre las deficiencias que desde
hace años presenta dicha zona de grupo de viviendas “Grupo 8 de marzo”.Que el Servici d'Obres
i Manteniment d'Infraestructures en l'àmbit de les seues competències de millora d'accessibilitat,
reparació de trapes i manteniment de vies i/o accessos per als vianants de propietat municipal
continue actuant sobre les deficiències que des de fa anys presenta esta zona de grup de vivendes
“Grup 8 de març”

 En cuanto al Alumbrado público, señalar que cualquier fallo o deficiente funcionamiento
del alumbrado público es objeto de reparación cuando se comunica al Ayuntamiento.De tal
manera que, si hay alguna o algunas calles o puntos del barrio en los que no funciona
correctamente el alumbrado público, o cualquiera de sus elementos, es necesario comunicarlo al
Ayuntamiento, concretando la ubicación, a fin de proceder a su reparación por el servicio técnico
municipal. Tal comunicación puede realizarse incluso a través de la página web del
Ayuntamiento de València, en el apartado “deficiencias en la vía pública”.No obstante, desde el
Servicio municipal correspondiente se va a proceder a comprobar el funcionamiento del
alumbrado público en el entorno del grupo de viviendas 8 de marzo (antes Antonio Rueda), a fin
de reparar cualquier fallo o deficiencia que se detecte en su funcionamiento.

Por ello la moción alterntiva respecto al alumbrado dice: 

Revisar el funcionamiento del alumbrado público en el entorno del grupo de viviendas 8 de
marzo (antes Antonio Rueda), a fin de reparar cualquier fallo o deficiencia que se detecte en su
funcionamiento.

Després d'un breu dialogue se sotmet a votació la moció alternativa:

Vots a favor: 4( 3PP 1 VOX)

Vots en contra: 3(abstencions)

Queda aprovada la moció per majoria

Moció Alternativa
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Que el Servici d'Obres i Manteniment d'Infraestructures en l'àmbit de les seues
competències de millora d'accessibilitat, reparació de trapes i manteniment de vies i/o accessos
per als vianants de propietat municipal continue actuant sobre les deficiències que des de fa anys
presenta esta zona de grup de vivendes “Grup 8 de març”.

Revisar el funcionament de l'enllumenat públic a l'entorn del grup d'habitatges 8 de març
(abans Antonio Rueda), a fi de reparar qualsevol fallada o deficiència que es detecte en el seu
funcionament.

 

 

 

 

8 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : E-89SOC-2025-000008-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA subscrita per la vocal Penélope Teruel Recio, en el seu nom i el del grup
Socialista, sobre Parcel·la situada en Av. Tres Forques.
PREGUNTA suscrita por la vocal Penélope Teruel Recio, en su nombre y el del grupo
Socialista, sobre Parcela situada en Avda. Tres Forques.
DIRIGIDA A:
C2313-PATRIMONIO

MARIA PEREZ HERRERO - REGIDOR/A - PLE MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA LA VOCAL PENÉLOPE TERUEL RECIO AL
CONSEJO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

 

¿Qué gestiones ha hecho el gobierno municipal desde junio de 2023 para obtener la parcela
de la Av Tres Forques 98 para el centro cívico? 

RESPUESTA:

JUAN BADENAS CARPIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
PATRIMONI

PREGUNTA QUE PRESENTA LA VOCAL PENÉLOPE TERUEL RECIO AL
CONSEJO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA
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¿Qué gestiones ha hecho el gobieno municipal desde junio de 2023 para obtener la parcela
de la Av Tres Foruqes 98 par el centro cívico?

RESPUESTA:

En relación a la referida pregunta, se adjunta Resolucióm de 16 de mayo del Director
General de Patrimonio de la Generalitat Valencian, recibida en el Servicio de Patrimonio el día
20 de mayo de 2025, por la que se deniega la solicitud de mutación demanial externa solicitada
por el Ayuntamiento de Valencia, dado que la Consellería de Sanidad no está conforme en llevar
a cabo dicha mutación demanial externa, en previsión de que el mismo pueda resultar necesario
para fines sanitarios y que mediante Resolución del Conseller de Sanidad de fecha de 27 de
octubre de 2022, se autorizó la ocupación temporal del inmueble a favor de la Asociación
Vecinal Cultural Tres Forques para llevar acabo actividades propias de ésta por un plazo de 10
años, encontrándose vigente en la actualidad.
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##ANEXO-2127549##

Dirección General de Patrimonio
Calle Palau nº 12 · 46003 Valencia
spi@gva.es · www.gva.es

Ref.: DGP/SPI/cbb/ctn/rbf
Asunto: MTD 28/22

RESOLUCIÓN DE LA CONSELLERIA DE HACIENDA Y ECONOMÍA POR LA QUE SE ACUERDA
DENEGAR LA SOLICITUD DE MUTACIÓN DEMANIAL PRESENTADA POR EL AYUNTAMIENTO DE
VALENCIA DE PARTE DEL INMUEBLE DONDE SE UBICA EL CENTRO DE SALUD TRES FORQUES,
SITO VALENCIA, AVDA. DE TRES FORQUES Nº 98.

En fecha 12 de enero de 2022, tiene entrada en la Dirección General de Patrimonio, oficio del
Ayuntamiento de Valencia por el que se da traslado del acuerdo de la Junta de Gobierno Local, de
fecha 30 de diciembre de 2021, por el que se solicita la mutación demanial externa de parte del
inmueble, donde se ubica el Centro de Salud Tres Forques, de Valencia.

Según el expositivo segundo de dicho acuerdo, la solicitud de la mutación demanial tiene
como objeto parte de la “parcela catastral 3617007YJ2731F0001PP de 4.407 m². La parcela se
encuentra ocupada en parte por un edificio de aproximadamente 1.313 m² que es utilizado por la
Generalitat y por un local de la Asociación de Vecinos, de aproximadamente 412 m² construidos, que
se ubica en la parte de la parcela, de aproximadamente 2.410 m², que en parte es espacio libre entre
las dos edificaciones descritas. La parte cuya cesión se solicita se corresponde con el excedente del
proyecto del centro de salud y se extendería al edificio de la Asociación de Vecinos y al resto de la
parcela, conservando una zona de paso entre ambas. Esta superficie deberá segregarse de la parcela
catastral, antes referenciada, con anterioridad a la mutación demanial externa a favor del
Ayuntamiento”.

 Y según su expositivo tercero, “el inmueble que se pretende construir resulta necesario para
el ejercicio de competencias que son propias de la entidad local, encaminadas a la creación de
equipamientos donde realizar actuaciones para los vecinos y ciudadanos, entre las que se podrían
encuadrar la prestación de servicios sociales, efectuar actividades de reinserción social y de
implementación de políticas que permitan avanzar en la igualdad efectiva de hombres y mujeres. Así
como albergar las Asociaciones de Vecinos, entidades que contribuyen a preservar y mejorar la
calidad de vida del vecindario, generar cohesión social, mejorar la convivencia y fomentar la
participación ciudadana.

El citado inmueble consta en el Inventario General de Bienes y Derechos de la Generalitat
como bien de dominio público y código de inventario 46/250/100/000, adscrito a la Conselleria de
Sanidad; el inmueble se corresponde con el Centro de Salud Tres Forques sito en la calle Tres
Forques, núm. 98 de Valencia, con referencia catastral 3617007YJ2731F0001PP, inscrito en el
Registro de la Propiedad: Finca registral 33255; Tomo 1806; Libro 311; con una superficie de
4.459,37 m2, constando como titular la Generalitat.

CSV:8I9DP86E:MZDGT2NM:VXZHVNAQ URL de validación:https://www.tramita.gva.es/csv-front/index.faces?cadena=8I9DP86E:MZDGT2NM:VXZHVNAQ
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En fecha 27 de enero de 2022, se dio traslado de la petición del Ayuntamiento de Valencia a
la Conselleria de Sanidad, al efecto de que en su caso presentara la propuesta que estimara
conveniente teniendo en consideración que la superficie objeto de cesión debería ser objeto de
segregación. Así mismo se solicitó se informara sobre si el edificio anexo tal y como se trasladaba
por el Ayuntamiento estaba ocupado por la Asociación de Vecinos Tres Forques. Dicho escrito se
reitera en fecha 5 de mayo de 2022.

Mediante escrito de 18 de mayo de 2022, la Conselleria de Sanidad mostró su conformidad
“a que la parte grafiada en el documento adjunto señalada de 2.391,69 m2, sea para uso, ocupación
de terceros ajenos a esta Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública”.

El 27 de mayo de 2022 esta Dirección General se dirige a la citada Conselleria trasladando
que lo solicitado por el Ayuntamiento de Valencia es la mutación demanial de parte del inmueble,
indicando que en su caso de aceptarse se debería se debía proceder previamente a segregar la parte
del inmueble objeto de cesión mediante mutación demanial. Escrito que se reitera en fecha 20 de
diciembre de 2024 y en fecha 11 de marzo de 2025.

En fecha 17 de abril de 2025 se presenta escrito, suscrito por el Director General de Gestión
Económica, Contratación e Infraestructura de la Conselleria de Sanidad de fecha 16 de abril de 2025,
que se transcribe,

“En relación con el asunto referenciado, se ha recibido en esta Conselleria de Sanidad un oficio de
fecha 20 de diciembre de 2024 emitido por el Servicio de Patrimonio al que nos dirigimos, por el que
se solicita a este Departamento que informe acerca de la conformidad a lamutación demanial externa
a favor del Ayuntamiento de Valencia del inmueble de parte de la parcela que no está destinada a
Centro de Salud.

Mediante el presente, se procede a indicar que esta Conselleria no está conforme en llevar a cabo la
mutación demanial externa del citado inmueble, en previsión de que el mismo pueda resultar
necesario para fines sanitarios.

Por otra parte, mediante Resolución del Conseller de Sanidad de fecha 27 de octubre de 2022, se
autorizó la ocupación temporal del inmueble a favor de la Asociación Vecinal y Cultural Tres Forques,
para llevar a cabo actividades propias de ésta por un plazo de 10 años, encontrándose vigente en la
actualidad”.

Visto el artículo 37 de la Ley 14/2003, de 10 de abril, de Patrimonio de la Generalitat
Valenciana, que regula las mutaciones demaniales externas en relación con el artículo 44.2 del
mismo texto legal, que establece que “La competencia para la aceptación corresponde al titular de
la conselleria competente en materia de patrimonio a propuesta del departamento interesado.”
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9 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : E-89SOC-2025-000008-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA subscrita per la vocal Penélope Teruel Recio, en el seu nom i el del grup
Socialista, sobre el Barri Verge dels Desamparats.
PREGUNTA suscrita por la vocal Penélope Teruel Recio, en su nombre y el del grupo
Socialista, sobre el barrio Virgen de los Desamparados.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

MARIA PEREZ HERRERO - REGIDOR/A - PLE MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA LA VOCAL PENÉLOPE TERUEL RECIO AL
CONSEJOS DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

¿ Cual es el cronograma previsto para las obras de reurbanización del barrio Virgen de los
Desamparados anunciadas hace casi un año y tras renunciar a ejecutar la regeneración urbana con
Fondos Next Generation?

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA A LA JUNTA MUNICIPAL ABASTOS DEL 2 DE JUNIO 2025

-Actualmente la reurbanización del Barrio Virgen de los Desamparados está en fase de
redacción de proyectos en el Servicio de Contratación.

Página 3 de 3

Visto el escrito suscrito por el Director General de Gestión Económica, Contratación e
Infraestructura de fecha 16 de abril de 2025, transcrito en la parte expositiva de la presente
resolución y que se entiende como propuesta de la Conselleria de Sanidad.

En consecuencia, en base a la citada normativa, y en el uso de las atribuciones conferidas
por la legislación vigente:

RESUELVO

PRIMERO. - Denegar la solicitud de mutación demanial externa solicitada por el
Ayuntamiento de Valencia, mediante acuerdo de la Comisión de Gobierno de fecha 12 de enero de
2022, de parte del inmueble titularidad de la Generalitat, sito la calle Tres Forques, núm. 98 de
Valencia, inscrito en el Registro de la Propiedad: Finca registral 33255; Tomo 1806; Libro 311 y con
referencia catastral 3617007YJ2731F0001PP.

SEGUNDO. - Notificar la presente resolución al Ayuntamiento de Valencia y a la Conselleria
de Sanidad.

Contra el presente acto que pone fin a la vía administrativa se podrá interponer recurso 
contencioso-administrativo en el plazo de dos meses, a contar a partir del día siguiente a su 
notificación, ante la jurisdicción contencioso-administrativa, de conformidad con lo dispuesto en 
el art. 46 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la jurisdicción contencioso-
administrativa. No obstante, se podrá efectuar un requerimiento previo a la interposición del 
recurso contencioso-administrativo, ante el órgano que dictó el acto, en el plazo de dos meses 
contados desde que la administración requirente lo hubiera conocido, de conformidad con lo 
dispuesto en el artículo 44 de la mencionada Ley 29/1998. 

LA CONSELLERA DE HACIENDA Y ECONOMÍA
(P.D. artículo. 14.1 k) Resolución de 12 de febrero de 2024 DOGV núm. 9792 de 20.02.2024)

EL DIRECTOR GENERAL DE PATRIMONIO
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Firmado por Antonio Joaquín Woodward Poch,
el 16/05/2025 08:36:07
Cargo: Director General de Patrimonio
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Una vez se adjudique el mismo, se continuará con la redacción y posterior supervisión de
los Servicios Municipales.

Por todo ello, es inviable objetivamente definir un cronograma ya que en cada una de las
fases de la tramitación está supeditada a recursos e imprevistos que pudieran modificar los plazos
que se establecían en el mismo.

10 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : E-89SOC-2025-000008-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA subscrita per la vocal Penélope Teruel Recio, en el seu nom i el del grup
Socialista, sobre habitatge públic
PREGUNTA suscrita por la vocal Penélope Teruel Recio, en su nombre y el del grupo
Socialista, sobre vivienda pública
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

MARIA PEREZ HERRERO - REGIDOR/A - PLE MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA LA VOCAL PENÉLOPE TERUEL RECIO AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

¿En que parcelas tiene previsto construir vivienda pública el gobierno municipal en los
barrios que comprende esta junta de distrito? Detalle ubicacion exacta y numero de viviendas de
cada uno

RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MUNICIPAL
SOCIALISTA A LA JUNTA MUNICIPAL ABASTOS DEL 2 DE JUNIO DE 2025

-Desde Junio 2023 la principal prioridad del equipo de Gobierno han sido el Plan +
Vivienda, después de que en él, los 8 años anteriores única y exclusivamente se hubieran
construido 14 viviendas.

Por todo ello, dentro del Plan + Vivienda existe una planificación de intervención directa o
indirecta en el incremento del parque público de viviendas municipales, en base a las propiedades
de suelo municipal existentes en cada uno de los distritos y que mejor pudieran encajar en la
activación de las mismas. 
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11 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 15
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i el vocal José
Martí Maicas, en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre deficiències en
el Poliesportiu Nou Moles.
PREGUNTA que suscriben, conjuntamente, el portavoz Andreu Soler i Salvador y el vocal José
Martí Maicas, en su nombre y en el nombre del grup municipal Compromís sobre deficiencias
en el Polideportivo Nou Moles.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: Deficiències Poliesportiu Nou Moles

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL JOSÉ MARTÍ MAICAS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

 

 

Ja son reiterades les ocasions que hem preguntat per les greus deficiències que pateix el
nou centre esportiu del barri de Nou Moles. Encara hi han moltes mancances pendents de
solucionar i que afecten a la qualitat del servici a la ciutadania. Podrien indicar en quina data
quedaran solucionades totes les deficiències del centre?

RESPUESTA:

ROCIO GIL UNCIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'ESPORTS

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL JOSÉ MARTÍ MAICAS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
D’ABASTOS. 

Ja son reiterades les ocasions que hem preguntat per les greus deficiències que pateix el
nou centre esportiu del barri de Nou Moles. Encara hi han moltes mancances pendents de
solucionar i que afecten a la qualitat del servici a la ciutadania. Podrien indicar en quina data
quedaran solucionades totes les deficiències del centre?
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Estem en converses amb la Conselleria com a responsable de les obres, no obstant això,
l'Ajuntament està realitzant accions de subsanació que posteriorment reclamarà a la Conselleria.

12 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 14
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i el vocal José
Martí Maícas , en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre Seguretat en
zona infantil
PREGUNTA que suscriben, conjuntamente, el portavoz Andreu Soler i Salvador y el vocal José
Martí Maícas, en su nombre y en el nombre del grup municipal Compromís sobre Seguridad en
zona infantil.
DIRIGIDA A:
C2315-PARQUES Y JARD-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: Seguretat en zona infantil

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL JOSÉ MARTÍ MAICAS, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

 

En un dels parcs infantils que hi ha en el grup de vivendes Antonio Rueda hi ha un arbre
totalment inclinat sobre el parc on juguen xiquets i xiquetes. El veïnat ha traslladat la seua
preocupació per raons de seguretat. Han fet alguna revisió de l’arbre per garantir que no caurà
sobre els jocs infantils?
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##ANEXO-2126026##
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RESPUESTA:

MONICA GIL CANO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

-En un dels parcs infantils que hi ha en el grup de vivendes Antonio Rueda hi ha un arbre
totalment inclinat sobre el parc on juguen xiquets i xiquetes. El veïnat ha traslladat la seua
preocupació per raons de seguretat. Han fet alguna revisió de l’arbre per garantir que no caurà
sobre els jocs infantils?.

1.- L'empresa adjudicatària del Lot 2, “Servici de gestió, conservació, manteniment i neteja
dels espais enjardinats i de les seues instal·lacions i equipaments de la Ciutat de València, Zona
Sud”, revisa periòdicament els exemplars arboris dels jardins de la zona sud, d'acord amb els
mitjans disponibles, prioritzant aquells exemplars amb una major perill per tindre una zona de
diana més àmplia.

En el cas de l'exemplar arbori d'esta pregunta, es procedix a la seua revisió amb
periodicitat anual.

No obstant això, com es pot apreciar en les fotografies adjuntes, la inclinació que presenta
l'exemplar fa inviable la seua estabilitat a llarg termini, i malgrat que en les revisions periòdiques
realitzades, no s'han detectat possibilitats immediates de caiguda, es procedirà al seu abatiment
durant el mes de juny. En la pròxima campanya de plantació, que comença a l'octubre de 2025 i
es prolonga fins a abril de 2026, es procedirà a la plantació d'un nou exemplar.

13 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 11
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i la vocal
Nieves Grau Martínez, en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre
terrasses en la zona de la superilla.
PREGUNTA que suscriben, conjuntamente, el portavoz Andreu Soler i Salvador y la vocal
Nieves Grau Martínez, en su nombre y en el nombre del grup municipal Compromís sobre
terrazas en la zona de la supermanzana.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: Terrasses en la zona de la superilla
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PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL NIEVES GRAU MARTÍNEZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

 

Al voltant de la superilla de La Petxina es pot comprovar que les terrases de la hosteleria
no segueixen cap patró suposant un caos urbanístic. Uns estan en calçada, altres en vorera... Ens
poden dir quin son els criteris que s’estan seguint per atorgar les llicències d’ocupació de l’espai
públic?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
D'ESPAI PÚBLIC

En relación con la pregunta formulada al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de
Abastos, conjuntamente, por el portavoz Andreu Soler y la vocal Nieves Grau Martínez, del
Grupo Municipal Compromís, respecto a los criterios que se están siguiendo para otorgar las
licencias de ocupación del espacio público; en el ámbito de las competencias de este Servicio, se
informa:

Que al Servicio de Ocupación del Dominio Público Municipal le fue remitida Nota
Interior, desde el Servicio de Obras y Mantenimiento de Infraestructuras, en fecha 1 de febrero
de 2023, a la cual se adjuntaban los planos de la llamada , a fin deSupemanzana de La Petxina
que se estudiara un posible desplazamiento de las terrazas de las aceras a la futura zona peatonal
de calzada.

Previamente a recibir la Nota Interior, no se solicitó de este Servicio información alguna de
las autorizaciones vigentes en el ámbito, ni se coordinó con el mismo el estudio de las posibles
actuaciones a llevar a cabo en el espacio afectado.

En la Nota Interior mencionada se indicaba igualmente que sería conveniente una vez
finalizada la obra, inspeccionar que zonas son viables para ser ocupadas por terrazas y qué

.superficie ocupar

Por lo anterior, desde este Servicio se practicó inspección de la zona una vez finalizadas las
obras, constatándose que algunas terrazas habían quedado sin zona peatonal habilitada frente al
local. Por ello, entre los criterios establecidos por el Servicio para el otorgamiento o revisión de
las terrazas del ámbito (además de no autorizar ampliaciones de las terrazas ya existentes), se
decidió que las terrazas nuevas se bajarían a zona peatonalizada, si ello era posible por disponer
de dicha zona frente al local, y que el resto de terrazas se bajarían o no, en función también de
dicha disponibilidad, cuando obrase petición en tal sentido del titular de la autorización de
terraza.
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Estos criterios fueron comunicados en su día a la Concejalía de Espacio Público sin que se
hicieran objeciones.

En relació amb la pregunta formulada al Consell de Districte de la Junta Municipal de
Proveïments, conjuntament, pel portaveu Andreu Soler i la vocal Nieves Grau Martínez, del Grup
Municipal Compromís, respecte als criteris que s'estan seguint per a atorgar les llicències
d'ocupació de l'espai públic; en l'àmbit de les competències d'aquest Servei, s'informa:

Que al Servei d'Ocupació del Domini Públic Municipal li va ser remesa Nota Interior, des del
Servei d'Obres i Manteniment d'Infraestructures, en data 1 de febrer de 2023, a la qual
s'adjuntaven els plans de l'anomenada SuperIlla de La Petxina, a fi que s'estudiara un possible
desplaçament de les terrasses de les voreres a la futura zona per als vianants de calçada.

Prèviament a rebre la Nota Interior, no es va sol·licitar d'aquest Servei cap informació de les
autoritzacions vigents en l'àmbit, ni es va coordinar amb el mateix l'estudi de les possibles
actuacions a dur a terme en l'espai afectat.

En la Nota Interior esmentada s'indicava igualment que seria convenient una vegada finalitzada
l'obra, inspeccionar que zones són viables per a ser ocupades per terrasses i quina superfície
ocupar.

Per l'anterior, des d'aquest Servei es va practicar inspecció de la zona una vegada finalitzades les
obres, constatant-se que algunes terrasses havien quedat sense zona per als vianants habilitada
enfront del local. Per això, entre els criteris establits pel Servei per a l'atorgament o revisió de les
terrasses de l'àmbit (a més de no autoritzar ampliacions de les terrasses ja existents), es va decidir
que les terrasses noves es baixarien a zona convertida en zona de vianants, si això era possible
per disposar d'aquesta zona enfront del local, i que la resta de terrasses es baixarien o no, en
funció també d'aquesta disponibilitat, quan obrara petició en tal sentit del titular de l'autorització
de terrassa.

Aquests criteris van ser comunicats en el seu moment a la Regidoria d'Espai Públic sense
que es feren objeccions.
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14 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 13
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i la vocal Eva
Carrión Rodríguez, en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre instal·lació
de bol·lards en Carrer Cervantes /Pare Jofré.
PREGUNTA que suscriben, conjuntamente, el portavoz Andreu Soler i Salvador y la vocal Eva
Carrión Rodríguez, en su nombre y en el nombre del grup municipal Compromís sobre
instalación de bolardos en Calle Cervantes /Pare Jofré.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: Instal·lacio de bol·lards en carrers Cervantes/Pare Jofré

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL EVA CARRIÓN RODRÍGUEZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

 

L’associació de veïnes i veïns ha traslladat en reiterades ocasions la invasió de cotxes en
els carrers de vianants Cervantes/Pare Jofré demanant la instal·lació de bol·lards o qualsevol altra
mesura que impedisca l’entrada de cotxes i encara no tenen notícies. Quan està previst atendre la
petició veïnal que pacifique la zona en benefici dels vianants?

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

RESPUESTA:

Actualmente la Sección de Señalización está estudiando la posibilidad de cierre de algún
tramo de ambas calles teniendo en cuenta la existencia de varios vados (uno de ellos es de un
parking de rotación con 340 plazas). Está previsto poder atender la petición a lo largo del mes de
junio.

RESPOSTA:
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Actualment la Secció de Senyalització està estudiant la possibilitat de tancament d'algun
tram dels dos carrers tenint en compte l'existència de diversos guals (un d'ells és d'un pàrquing de
rotació amb 340 places). Està previst poder atendre la petició al llarg del mes de juny.

15 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 10
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i la vocal
Nieves Grau Martínez, en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre Atenció
CMSS.
PREGUNTA que suscriben, conjuntamente, el portavoz Andreu Soler i Salvador y la vocal
Nieves Grau Martínez, en su nombre y en el nombre del grup municipal Compromís sobre
Atención CMSS.
DIRIGIDA A:
C2310-SERVICIOS SOCIALES Y MAYORES

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: Atenció CMSS

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL NIEVES GRAU MARTÍNEZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

 

Detalle en una taula, a data de la recepció de la pregunta, quin és l’últim dia de cita i
quants dies hàbils d’espera té una persona usuària per ser atès en una primera intervenció i en una
cita prèvia al Centre Municipal de l’Olivereta.

RESPUESTA:

MARTA TORRADO DE CASTRO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
SERVEIS SOCIALS

En relación con la pregunta presentada por el Grupo Municipal Compromis, al Consejo de
Distrito de la Junta Municipal de Abastos a celebrar en sesión de 2 de junio de 2025, con el
asunto “CMSS L’Olivereta”, se aporta la respuesta siguiente:

 



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 2 DE JUNY DE
2025 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 2 DE
JUNIO DE 2025

33

Detalle en una tabla, a fecha de la recepción de la pregunta, cuál es el último día de
cita y cuántos días hábiles de espera tiene una persona usuaria para ser atendido en una
primera intervención y en una cita previa en el Centro Municipal de la Olivereta.

Según los registros de los Centros Municipales de Servicios Sociales (CMSS), la
información es la siguiente.

CMSS OLIVERETA

-           Último día de cita en Acogida: 26 de julio de 2025.

-           Último día de cita en Primera Atención: 9 de julio de 2025

-           Días hábiles de espera en Acogida: 48

-           Días hábiles de espera en Primera Atención: 36.

 

Detalle en una taula, a data de la recepció de la pregunta, quin és l’últim dia de cita i
quants dies hàbils d’espera té una persona usuària per ser atès en una primera intervenció i
en una cita prèvia al Centre Municipal de l’Olivereta.

Segons els registres dels Centres Municipals de Servicis Socials (CMSS), la informació és
la següent.

CMSS L’OLIVERETA

-              Últim dia de cita en Acolliment: 26 de juliol de 2025.

-              Últim dia de cita en Primera Atenció: 9 de juliol de 2025

-              Dies hàbils d'espera en Acolliment: 48

-              Dies hàbils d'espera en Primera Atenció: 36.

16 RESULTAT / : - / RESULTADO -
EXPEDIENT / : O-89COM-2025-000004-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 12
ASSUMPTE / :ASUNTO
PREGUNTA que subscriuen, conjuntament, el portaveu Andreu Soler i Salvador i la vocal Eva
Carrión Rodríguez, en el seu nom i en el nom del grup municipal Compromís sobre el deficient
manteniment al parc de Santa María Micaela.
PREGUNTA que suscriben, conjuntamente, el portavoz Andreu Soler i Salvador y la vocal Eva
Carrión Rodríguez, en su nombre y en el nombre del grup municipal Compromís sobre el
deficiente mantenimiento en el parque de Santa María Micaela.
DIRIGIDA A:
C2315-PARQUES Y JARD-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS
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MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL
COMPROMIS

ASSUMPTE: Deficient manteniment al parc de Santa Maria Micaela 

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU ANDREU
SOLER I SALVADOR I LA VOCAL EVA CARRIÓN RODRÍGUEZ, EN EL SEU NOM I
EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’ABASTOS

 

El veïnat del barri de La Petxina porta temps reclamant que es millore el manteniment del
parc de Santa María Micaela i ens traslladen que l’única mesura que s’ha prés és expulsar a les
persones que pernoctaven al parc i eixe no era el motiu de la queixa. Quines mesures van a
prendre per acondicionar i millorar el parc?

RESPUESTA:

MONICA GIL CANO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE PARCS I
JARDINS

- El veïnat del barri de La Petxina porta temps reclamant que es millore el manteniment del
parc de Santa María Micaela i ens traslladen que l’única mesura que s’ha prés és expulsar a les
persones que pernoctaven al parc i eixe no era el motiu de la queixa. Quines mesures van a
prendre per acondicionar i millorar el parc?

1.- S'adjunten les actuacions dutes a terme al jardí de Santa María Micaela des de maig de
2023.

 

DATA ACTUACIÓ

04/05/2023 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

08/05/2023 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

08/05/2023 PLANTACIÓ D’ARBRATGE O PALMERES

09/05/2023 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

15/05/2023 REPARACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO

16/05/2023 REPARACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO

22/05/2023 REG MITJANÇANT CUBES
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06/06/2023 REPARACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO

09/06/2023 REG MITJANÇANT CUBES

12/06/2023 CAVA / ESCARDA Y BINADO / RECORTE Y PODA

13/06/2023 OBRIR REG

13/06/2023 REG AUTOMÁTIC - revisió

13/06/2023 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

21/06/2023 REG MITJANÇANT CUBES

04/07/2023 REG MITJANÇANT CUBES

07/07/2023 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

07/07/2023 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

25/07/2023 REG MITJANÇANT CUBES

10/08/2023 REG MITJANÇANT CUBES

23/08/2023 REG MANUAL I SEMIAUTOMÀTIC

23/08/2023 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

29/08/2023 REG MITJANÇANT CUBES

30/08/2023 RIEGO AUTOMATICO - revisar

30/08/2023 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

05/10/2023 REPARACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO

10/10/2023 CAVA / ESCARDA Y BINADO / RECORTE Y PODA

11/10/2023 CAVA / ESCARDA Y BINADO / RECORTE Y PODA

17/10/2023 REG MITJANÇANT CUBES

31/10/2023 REG MITJANÇANT CUBES

14/11/2023 REG MITJANÇANT CUBES

14/11/2023 FITOSANITAT

21/11/2023 OBRIR REG

30/11/2023 REG MITJANÇANT CUBES

30/11/2023 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

30/11/2023 REG AUTOMÀTIC - revisar
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05/12/2023 REG AUTOMÀTIC - revisar

05/12/2023 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

12/12/2023 PLANTACION DE HERBACEAS DE FLOR

28/12/2023 REG MITJANÇANT CUBES

03/01/2024 REG MITJANÇANT CUBES

10/01/2024 CAVA / ESCARDA Y BINADO / RECORTE Y PODA

10/01/2024 CAVA / ESCARDA Y BINADO / RECORTE Y PODA

11/01/2024 CAVA / ESCARDA Y BINADO / RECORTE Y PODA

12/01/2024 REG MITJANÇANT CUBES

18/01/2024 CERRAR RIEGO

25/01/2024 RECOGIDA NARANJA

25/01/2024 RECOGIDA NARANJA

26/01/2024 RECOGIDA NARANJA

30/01/2024 OBRIR REG

30/01/2024 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

30/01/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

01/02/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

06/02/2024 REG MITJANÇANT CUBES

19/02/2024 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

22/02/2024 REG MITJANÇANT CUBES

13/03/2024 CAVA / ESCARDA Y BINADO / RECORTE Y PODA

02/04/2024 REG MITJANÇANT CUBES

04/04/2024 OBRIR REG

04/04/2024 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

04/04/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

12/04/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

22/04/2024 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

23/04/2024 REPARACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO
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23/04/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

28/05/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

29/05/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

29/05/2024 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

04/06/2024 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

04/06/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

20/06/2024 OBRIR REG

20/06/2024 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

20/06/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

19/07/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

22/07/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

23/07/2024 FITOSANITAT

24/07/2024 CAVA / BIRBA I SEGA

14/08/2024 NETEJA FONTS

14/08/2024 ALTRES TREBALLS

06/09/2024 REG MITJANÇANT CUBES

23/09/2024 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

30/09/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

30/09/2024 REG MITJANÇANT CUBES

10/10/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

21/10/2024 REG MITJANÇANT CUBES

31/10/2024 ALTRES TREBALLS

10/12/2024 REG MITJANÇANT CUBES

20/12/2024 REG AUTOMÀTIC - revisar

26/12/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

27/12/2024 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

08/01/2025 TANCAR REG

08/01/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar
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08/01/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

15/01/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

28/01/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

28/01/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

30/01/2025 RECOLLIDA TARONJA

10/02/2025 REG MITJANÇANT CUBES

24/02/2025 REG MITJANÇANT CUBES

26/02/2025 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

04/03/2025 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

04/03/2025 RETALLADA I PODA

05/03/2025 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

05/03/2025 RECORTE Y PODA

05/03/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

06/03/2025 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

06/03/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

07/03/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

07/03/2025 ABONO

07/03/2025 CONSERVACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO

07/03/2025 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

10/03/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

21/03/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

21/03/2025 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

24/03/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

24/03/2025 PLANTACIÓ DE ARBUSTOS

25/03/2025 PLANTACIÓ DE ARBUSTOS

25/03/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

25/03/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

26/03/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG
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26/03/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

26/03/2025 REG MANUAL I SEMIAUTOMÀTIC

26/03/2025 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

27/03/2025 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

28/03/2025 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

28/03/2025 ALTRES TREBALLS

31/03/2025 REG MANUAL I SEMIAUTOMÀTIC

31/03/2025 ALTRES TREBALLS

03/04/2025 CONSERVACIÓ D’ELEMENTS D’OBRA CIVIL

07/04/2025 REG MITJANÇANT CUBES

08/04/2025 REG AUTOMÀTIC - revisar

08/04/2025 CONSERVACIÓ I REPARACIÓ DE LA XARXA DE REG

11/04/2025 FITOSANITAT

11/04/2025 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

02/05/2025 REPARACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO

05/05/2025 FITOSANITAT

05/05/2025 CAVA / BIRBA I SEGA / RETALLADA I PODA

12/05/2025 REG MITJANÇANT CUBES

16/05/2025 REPARACIÓ DE JOCS I MOBILIARI URBANO

 

Com es pot comprovar en les dades de les operacions de manteniment adjuntades, tots els
mesos es revisa l'estat del jardí, realitzant les actuacions pertinents. En el cas que en la revisió
mensual no s'hagen detectat necessitats de manteniment, no es realitzen actuacions en este jardí.

P e l  p o r t a v e u  d e l  g r u p  C o m p r o m í s :

S ' a d j u n t a  u n  r e g l a m e n t  p e r  a l  s e u  e s t u d i .

Sol·licita informació sobre la destrucció d'una alqueria en el barri de Sotermes.

Una ciutadana:

"Se solicita que se revisen las actividades realizadas por la Asociación de Vecinos/as
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Abastos- Finca Roja, en su sede de C/ Alberic 18 , planta baja por considerar, que
supuestamente, pueda tratarse de una academia en competencia desleal con academias u otros
centros. Así como se explique si el personal que hace las actividades está reglado
administrativamente, profesionalmente , y forma de acceso y elección de los mismos.

Un ciutadà:

Presenta propuesta de permuta de suelo urbano en Hermanos Rivas con la propiedad. 

Solicita que se aporte la siguiente documentación:

.- actividades.

.- titulación del profesorado.

.- método de pago.

.- altas en administración ( hacienda , seguridad social)

.- seguros de responsabilidad civil.

En el caso de que esa documentación no exista se sancione pertinentemente."

Asociació veïnal Tres Forques:

En 2024 entregamos a la Delegación de Urbanismo un informe sobre el solar del Centro
Cívico de Tres Forques y no han obtenido respuesta.

¿Por qué no se ha contado con la Asociación vecinal para buscar una solución?  

A.V. La Petxina

Tunel de Pérez Galdós: situación

Fecha reapertura complejo deportivo La Pertxina

Regulación aparcamientos y multas en Superilla.

A.V. Nou Moles  

Se reitera en :

Centro de día C/ Brasil 48

Adecentamiento solar de C/ Hermanos Rivas

Mayor presencia policial por centro de C/ Olivereta 40

A.V. La Fuensanta
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Mejora de las zonas abandonadas, parques y jardines  cercanos a la Misericordia

 

 

 

 

 

 

 

I no havent-hi més assumptes que tractar, s'alça la sessió sent les , 21,00 h estenent-se la
present Acta, que signa junt   a mi la Vicepresidència, de tot això com a secretari en done fe.

El VICEPRESIDENT   EL SECRETARI


